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Du nanan…

Calme,  maîtrisant  chiffres  et  données  -officielles  dont
indiscutables-  il  dit  la  fin  de  l’épidémie  et
l’instrumentalisation de chiffres qui ne signifient rien de
la part du Conseil scientifique.

L’essentiel dans une pandémie est de savoir le nombre de
morts et le nombre de cas sévères, le nombre de patients
hospitalisés... Or il y en a de moins en moins.. et la
communication n’est faite que sur le premier chiffre qui
n’offre aucun intérêt.
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Les courbes de réanimation et hospitalisation ne cessent de
décroître depuis début avril. Et le nombre de décès ne
fluctue  pas  depuis  plus  d’un  mois.  On  a  une  courbe
absolument  plate  depuis  fin  juin.  Les  chiffres  actuels
représentent une réduction de 99%  de ce qu’ils ont été en
avril au plus fort de l’épidémie.  Mieux encore, on vient
d’enlever  du  décompte  5000  décès  par  les  statisticiens
britanniques, soit plus de 10% du nombre de morts annoncés
en mai !
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Quant au nombre de “cas positifs” en France, il ne s’agit
pas  de  patients  en  réanimation,  mais  de  sujets  jeunes,
asymptomatiques, qui viennent demander s’ils ont rencontré
le Covid19 ou bien s’ils sont à risque. Or, en médecine, ce
qui  compte  ce  sont  les  symptômes,  c’est  la  dégradation
d’état d’un sujet. Or, on n’est plus du tout dans l’urgence
qui fut celle de février.

Nous  sommes  actuellement  dans  une  utilisation  des
indicateurs,  une  instrumentalisation,  des  changements  de
comportement qui sont décidées par un Conseil scientifique
qui ne regarde plus la réalité du risque mais qui souhaite
probablement imposer d’autres schémas de pensée.

Réaction de l’intervieweur : quand je vous entends, j’ai
très peur : est-ce qu’on fait peur aux gens pour rien ?  Et
c’est à charge pour les politiques.

Toussaint : quand le Conseil scientifique nous annonce, la
semaine dernière, la énième seconde vague, alors un certain
nombre de ses membres annoncent, sur leurs sites… qu’ils
sont en vacances ! Il prend plusieurs exemples. Nous sommes
dans une situation où ces gens ne croient pas dans les
recommandations qu’ils transmettent !
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Il est possible qu’il y ait de nouveaux cas à l’automne,
cette  saisonnalité   ne  viendra  pas  du  comportement  des
Français, elle viendra des problèmes qui sont actuellement
en train de saisir l’ensemble des pays d’Amérique du Sud.
S’il  revient  à  l’automne  chez  nous  ce  ne  sera  pas  une
seconde vague mais une phase au cours de laquelle un virus
est en train de s’adapter au millieu… Il semble penser que,
le virus s’adaptant au milieu, il serait de plus en plus
inoffensif, en tout cas plus plus mortifère que les grippes
traditionnelles, ce qui expliquerait que les cas positifs
actuels soient essentiellement des jeunes asymptomatiques.

Pendant ce temps les autres préparent un vaccin sans rime ni
raison autre que celles de Big Pharma !

LA VIDEO


